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Bezirksausschuss des 1. Stadtbezirkes Landeshauptstadt
München Altstadt-Lehel

Landeshauptstadt München, Direktorium, 
BA-Geschäftsstelle Mitte, Tal 13, 80331 München

An die Mitglieder des
Bezirksausschusses 1 Altstadt-Lehel

Vorsitzender
Wolfgang Neumer

Privat:
Oettingenstr. 50
80538 München
Telefon: 0170/4834725
E-Mail: wolfgang-neumer@onlinehome.de

Geschäftsstelle:
Tal 13, 80331 München 
Telefon: 089/29165154
Telefax: 089/22802674
E-Mail: bag-mitte.dir@muenchen.de

München, den 11.04.2018

Protokoll der öffentlichen Bezirksausschusssitzung am 10.04.2018
im 1. Stadtbezirk Altstadt-Lehel (Wahlperiode 2014-2020)

Ort: Gaststätte „Hofbräuhaus“, Münchner Zimmer, Platzl 9, 80331 München

Beginn: 19.05 Uhr
Ende: 22.40 Uhr

Sitzungsleitung: Herr Wolfgang Püschel, 1. Stellvertretender Vorsitzender
Protokoll: Tim Roll, BA-Geschäftsstelle Mitte

Beschlussfähigkeit: 14 Mitglieder anwesend

A Allgemeines

1 Begrüßung, Beschlussfähigkeit, Beschluss über zu behandelnde Anträge und 
die endgültige Tagesordnung

Herr Püschel begrüßt die anwesenden BA Mitglieder sowie Gäste und stellt die 
Beschlussfähigkeit fest.

Die Tagesordnung wird um folgende Punkte ergänzt:
C 3.1.7 Various Voices, Schwul-Lesbisches Chorfestival vom 10.05-12.05.2018, Max-
Joseph-Platz  

Die Punkte B 1.1 und C 1.1 sollen vorgezogen werden, da Bürgerinnen und Bürger dazu 
anwesend sind.
Der Tagesordnung wird mit diesen Ergänzungen einstimmig zugestimmt.

2 Protokolle der letzten Sitzungen
Die Protokolle der letzten BA-Sitzung werden ohne Änderungen einstimmig genehmigt.

3 Bürgeranliegen, u.a. Fragen an Polizei und Bezirksinspektion

Ein Bürger fragt nach dem Sachstand zu den Planungen für die Herzog-Wilhelm-Straße.
Herr Püschel verweist auf den Tagesordnungspunkt A 5.3
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4 Anhörungen (ohne Vorbehandlung)
Herr Louis fragt wann der BA 1 der Vorlagenentwurf zu den Richtlinien für das 
Stadtbezirksbudget erhält.
Herr Roll erläutert, dass der Vorgang auf der Mai-Tagesordnung steht. Die Unterlagen seien 
bereits auf der Kooperationsplattform eingestellt und würden zudem mit der Ladung 
verschickt.
Herr Püschel gibt an das Thema auch auf dem BA-Vorsitzenden Treffen besprechen zu 
wollen.

5 Allgemeine Themen
5.1 Amtsverlust von Herrn Norbert Weigler und Amtseinführung von Herrn Peter Hörauf
Beschlussempfehlung von Herrn Püschel:
Zustimmung zur Beschlussvorlage
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

Herr Peter Hörauf wird vom 1. stellvertretenden Vorsitzenden als Mitglied im Bezirksausschuss
1 vereidigt. Herr Püschel heißt Herrn Hörauf im Bezirksausschuss willkommen.

Die Fraktion Bündnis90 / Die Grünen teilt mit, dass Frau Stadler-Bachmaier neue 
Fraktionssprecherin wird. Herr Hörauf wird in den Unterausschuss Verkehr und Umwelt 
entsandt. 

Frau Stadler-Bachmaier schlägt vor, dass Herr Hörauf das Amt des Baumschutzbeauftragten 
übernimmt.
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

5.2 Wahl einer/eines 2. Stellvertretenden Bezirksausschussvorsitzenden
Herr Püschel fragt nach Wahlvorschlägen. 
Herr Louis schlägt Frau Stadler-Bachmaier als 2. stellvertretende Vorsitzende vor. 
Es gibt keine weiteren Vorschläge.

Frau Böhmler und Herr Louis bilden die Wahl-/Zählkommission. Zur Wahl sind 13 
stimmberechtigte Mitglieder anwesend.
Frau Böhmler gibt bekannt dass 13 gültige Stimmen abgegeben wurden. Alle Stimmen 
entfallen auf Frau Stadler-Bachmaier.
Herr Püschel fragt Frau Stadler-Bachmaier, ob sie die Wahl annimmt.
Frau Stadler-Bachmaier nimmt die Wahl an. 
Herr Püschel und Herr Pinck gratulieren zur Wahl.

5.3 Positionspapier Umgriff Herzog-Wilhelm-Straße
Frau Stadler-Bachmaier und Herr Püschel stellen das Positionspapier vor.
Ein Vertreter von City-Partner begrüßt die Pläne zur Umgestaltung ausdrücklich und bittet die 
Anwohner und Gewerbetreibenden in die Planung und Umsetzung einzubinden.

Herr Püschel bittet den Vertreter von City-Partner sich für Runde Tische, die nicht vom BA 
bzw. der Stadt ausgerichtet werden, z.B. der Runde Tisch der ev. Akademie, eigenständig 
anzumelden.

Herr Pinck sichert zu, dass der Bezirksausschuss im Rahmen seiner Arbeitsprozesse 
Anwohnerinnen und Anwohner sowie Gewerbetreibende einbinden wird.

Ein Bürger weist darauf hin, dass es bereits verschiedene Studien zum Hackenviertel gibt. 
Diese sollten bei den jetzigen Planungen berücksichtigt werden.

Herr Püschel erläutert, dass es Konzepte von GreenCity, ein Gutachten (Prof. Monheim), das 
vom BA in Auftrag gegeben worden war sowie eine Verkehrsstudie des Referats für 
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Stadtplanung und Bauordnung gebe. Diese sollten im Positionspapier des BA genannt 
werden.
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

Herr Roll bittet um die Zusendung des entsprechend aktualisierten Positionspapiers an die BA-
Geschäftsstelle für das Protokoll.

6 Bericht des stellvertretenden Vorsitzenden
Herr Püschel berichtet von der Flussrunde. Hier wurde die Parkpflege am Vater-Rhein-
Brunnen thematisiert. Demnach sei eine fachgerechte Parkpflege im Veranstaltungszeitraum 
des Kulturstrandes nicht möglich. Zudem haben die vergangenen Jahre gezeigt, dass die 
Naturschutzauflagen teils nicht eingehalten wurden, was zu Schäden geführt habe. 
Frau Böhmler und ein Bürger fragen nach, ob dies Konsequenzen für die Veranstaltung habe.
Herr Püschel erläutert, dass dies eine politische Entscheidung sei. Der Stadtrat habe dem 
Kulturstrand für die Jahre 2017-2019 am Vater-Rhein-Brunnen zugestimmt. Er wisse nicht, ob 
die Erkenntnisse bezüglich der Parkpflege nun Einfluss haben werden.

Herr Püschel weist auf weitere Termine hin:
19.04.2018, Dialog des Referats für Bildung und Sport mit den Bezirksausschüssen
23.04.2018, Informationsveranstaltung für Bezirksausschüsse des Sozialreferats
 
Frau Lessel will an dem Termin des Sozialreferats teilnehmen. 
Herr Blum und Frau Böhmler wollen am Dialog des Referats für Bildung und Sport teilnehmen 
und hier das Thema Herrnschule ansprechen.

Herr Püschel weist auf die Einwohnerversammlung zur Gestaltung der Sendlinger Straße am 
17.04.2018 hin und bittet alle BA-Mitglieder Handzettel zu verteilen bzw. in den Schaukästen 
auszuhängen. 
7 Unterrichtungen (zur Kenntnis genommen)

B Planen, Bauen, Wohnen
0 Bericht
0.1 Bericht zum Sachstand Planungen Sendlinger Tor
Herr Püschel berichtet zum Sachstand.
Es gibt eine kurze Diskussion. 
Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 

0.2 Bericht zum Sachstand Planungen Sattlerplatz
Herr Püschel berichtet zum Sachstand.
Frau Stadler-Bachmaier erklärt, dass ein Verkehrsgutachten (Prof. Kurzcak) im Rahmen der 
Beschlussvorlage dem Bezirksausschuss zur Verfügung gestellt werden soll. 

Ein Bürger merkt an, dass eine Einwohnerversammlung zu dem Thema durchgeführt werden 
solle, bevor Beschlüsse zu den Planungen feststehen. Ein Architektenwettbewerb sei in der 
Presse bereits angekündigt gewesen.

Herr Püschel erklärt, dass dem BA 1 aktuell nur ein Prüfauftrag zu Umgestaltungsmaßnahmen
bekannt sei. Sobald dieser Prüfauftrag im Stadtrat beschlossen sei und erste Prüfergebnisse 
feststehen, werde der BA 1 sich für eine Bürgerbeteiligung einsetzen. Zum jetzigen Zeitpunkt 
sei diese noch nicht sinnvoll.

1 Anträge und Bürgeranliegen
1.1 Bürgeranliegen; Gestaltung Pausenhof GS Herrnstr.
Vertreterinnen der Herrnschule stellen den Sachstand zum Thema Schallschutz, 
Sonnenschutz und Umgestaltung Pausenhof vor.

Es gibt eine kontroverse Diskussion.
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Herr Louis bietet an, das Thema im Rahmen des Schulausschusses bei der Referatsleitung 
anzusprechen.
Der Bezirksausschuss begrüßt dieses Angebot einstimmig.
Herr Pinck schlägt vor einen erneuten Brief an die Referatsleitung zu schicken, auf die 
unhaltbaren Zustände hinzuweisen und zeitnahe Lösungen zu fordern.

Frau Stadler-Bachmaier ergänzt, dass das Referat für Bildung und Sport klar benennen solle 
wer für welche Maßnahmen zuständig ist und wann mit der Umsetzung welcher Maßnahmen 
gerechnet werden kann. Sie schlägt vor eine Frist zur Antwort von 6 Wochen zu setzen.

Herr Stadler schlägt vor, dass sich der BA-Vorsitzende zeitnah für die Einberufung eines 
Runden Tisches stark machen solle, um alle Beteiligten, Referat für Bildung und Sport, 
Baureferat, Schulleitung und BA 1 an einen Tisch zu bringen. Dies sei seiner Erfahrung nach 
die beste Möglichkeit etwas voranzubringen.

Frau Böhmler und Herr Blum wollen das Thema bei der Dialogveranstaltung des Referats für 
Bildung und Sport am 19.04.2018 ansprechen.

Beschlussempfehlungen von Herrn Püschel:
1.
Der BA verfasst ein Schreiben an die Referatsleitung analog zum Vorschlag von Herrn Pinck 
mit den Ergänzungen von Frau Stadler-Bachmaier.
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

2.
Der BA-Vorsitzende möge innerhalb von 4 Wochen die Leitungen des Referates für Bildung 
und Sport, des Baureferates, der betroffenen Schulen und den BA an einem Runden Tisch 
zusammenbringen.
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

Herr Püschel bittet die Schulleitung dem BA Informationen zum bisherigen Schriftwechsel 
zukommen zu lassen. Die Schulen sollen Abdrucke der Schreiben des BA erhalten.

2 Entscheidungen
3 Anhörungen
3.1 Bauvorhaben
3.1.1 Weinstr. 7-7a, Neubau eines Geschäfts-, Büro und Wohngebäudes sowie einer 

Gaststätte mit Freischankfläche
Beschlussempfehlung des UA:
Zustimmung mit Hinweis, dass die Freischankfläche gesondert beantragt werden muss.
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

3.1.2 Dianastr. 4, Neubau Vorder- und Rückgebäude, Vorbescheid
Beschlussempfehlung des UA:
Zustimmung zur Baumasse, bis auf den Steg in im Innenhof. Ablehnung der Hofüberbauung 
orientiert an der umliegenden Bebauung. Ablehnung der Balkone an der Südseite (Dianastr.), 
Balkone gibt es dort nirgends, Erker sind denkbar. Drei Bäume sind im Innenhof als 
Ersatzpflanzung zu leisten. Gemäß der Bayerischen Bauordnung ist ein Kinderspielplatz zu 
errichten. Wenn es zum Bauantrag kommt, bittet der BA 1 schon jetzt um dessen Vorlage.
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

3.1.3 Prinzregentenstr. 11A, Neubau eines Wohngebäudes mit 2 Büroeinheiten und TG
Beschlussempfehlung des UA:
Kenntnisnahme und Bitte um Überprüfung der Abstandsflächen bezogen auf die Flurnummern 
3062 und 3061.
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt.  
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3.1.4 Paradiesstr. 10, Verschiedene Um- und Anbauten, hier: Tektur mit Änderung 2. DG und
Dachverschneidung Rundgiebel

Beschlussempfehlung des UA:
Die Anlage zum Änderungsantrag fehlt. Es handelt sich um ein Einzeldenkmal. Vertagung und 
Anforderung der fehlenden Anlage.
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

3.1.5 Maximilianstr. 17, Rückbau des Wintergartens in einem Hotelzimmer
Beschlussempfehlung des UA:
Zustimmung
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

3.1.6 Maderbräustr. 4, Nutzungsänderung von zwei Läden zu einer Spielhalle mit 7 
Geldspielgeräten

Beschlussempfehlung des UA:
Vertagung, da Unterlagen nicht vorliegen.
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

3.2 Sonstige
3.2.1 Anhörung zur Sitzungsvorlage; Fußgängerzone, Neugestaltung des Westbereichs vor 

der Frauenkirche mit Brunnenanlage und Erweiterung in der Löwengrube 
Beschlussempfehlung des UA:
Zustimmung
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

4 Unterrichtungen (zur Kenntnis genommen)

C Gastronomie und Öffentlicher Raum

0 Bericht
1 Anträge und Bürgeranliegen
1.1 Bürgeranliegen; Surfwelle „Dianabad“

Herr Blum erläutert den Sachstand. 
Herr Louis erklärt, dass der aktuelle Stadtratsantrag der Grünen darauf abzielt die Sicherheit 
und Zustände vor Ort zu verbessern. Er schlägt vor, dass sich der BA für eine zweite Welle 
ggf. an einem anderen Standort einsetzt. Der Standort müsse, sofern er im Englischen Garten 
liegt, natürlich vom Freistaat gesucht und entsprechend eingerichtet werden.

Es gibt eine Diskussion zu möglichen Standorten.

Ein Anwohner trägt die Position der Anwohnerinnen und Anwohner vor, die eine Surfwelle am 
Standort Dianabad ablehnen und bittet, dass diese Position in den weiteren Planungen 
berücksichtigt werden. 

Herr Püschel bittet den Anwohner insbesondere die rechtlichen Bedenken auch weiterhin 
direkt beim Freistaat Bayern vorzubringen. Der BA 1 sei hier nicht der zuständige 
Ansprechpartner und könne lediglich vermittelnd tätig werden.

Beschlussempfehlung des UA:
Stadt und Freistaat als Eigentümer des Englischen Gartens werden aufgefordert, mit den 
benachbarten Eigentümern in direkten Dialog zu treten um die Probleme mit der Surfwelle 
gemeinsam zu lösen. Dabei empfiehlt der UA dem BA, jetzt noch nicht zur Welle an dieser 
Stelle Stellung zu nehmen. Erst müssen die Argumente gesichtet und vor allem der aktuelle 
Planungsstand bekannt sein.
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 
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Beschlussempfehlung von Herrn Louis:
Der BA bittet den Freistaat Bayern, unter Einbeziehung aller betroffenen Akteure, einen 
geeigneten Standort für eine zweite Surfwelle zu suchen.
Dieser Vorschlag wird bei Stimmengleichheit abgelehnt.

2 Entscheidungen
2.1 Gaststätten
2.2 Sondernutzungen
2.2.1 Verlegung eines Werbekaufplatzes für ein Jahr zur Probe von der Rosenstr. 5 in die 

Weinstr. 4 sowie Beibehaltung des Werbekaufplatzes in der Rosenstr. 5 als 
Ausweichstandort

Beschlussempfehlung des UA:
Zustimmung zur Verlegung. Vertagung der Entscheidung über einen Ersatzstandort. Der 
jetzige Standort ist für die Anlieger nicht zumutbar und wird von den Betreibern nicht gerne 
angenommen. Ein neuer Standort soll im nächsten Unterausschuss vorgeschlagen werden.
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

2.2.2 Aufstellung von Verkaufseinrichtungen auf öffentlichem Grund, Sendlinger-Tor-Platz 12
Beschlussempfehlung des UA:
Zustimmung
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

2.2.3 Aufstellung eines mobilen Fahrradständers, St.-Jakobs-Platz 1
Beschlussempfehlung des UA:
Zustimmung
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

2.3 Sonstige
3 Anhörungen
3.1 Veranstaltungen
3.1.1 Woche der Geodäsie, Odeonsplatz am 17.07.2018
Beschlussempfehlung des UA:
Zustimmung
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

3.1.2 Straßenfest Corneliusstr, Glockenbackwerkstatt und Bellvue di Monaco am 09.06.2018
Beschlussempfehlung des UA:
Zustimmung
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

3.1.3 Lange Nacht der Musik am 28.04.2018, Odeonsplatz
Beschlussempfehlung des UA:
Zustimmung
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

3.1.4 Streetlife Festival / Corso Leopold am 05.05. und 06.05.2018 zwischen Odeonsplatz 
und Münchner Freiheit (nach Unterausschuss)

Beschlussempfehlung des UA:
Zustimmung
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

3.1.5 Europatag am 09.05.2018 auf dem Marienplatz (nach Unterausschuss)
Beschlussempfehlung des UA:
Zustimmung
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 



Seite 7

3.1.6 „Kulturstrand 2018“ vom 11.05. bis 11.08.2018 am Vater-Rhein-Brunnen (nach 
Unterausschuss)

Beschlussempfehlung des UA:
Zustimmung mit der Maßgabe, dass die Einhaltung der Naturschutzauflagen, insbesondere 
Einhaltung der zugelassenen Flächen und Versandung, regelmäßig und nachprüfbar 
kontrolliert werden.
Diesem Vorschlag wird mehrheitlich zugestimmt. 

3.1.7 Various Voices, Schwul-Lesbisches Chorfestival vom 10.05-12.05.2018, Max-Joseph-
Platz  

Beschlussempfehlung des UA:
Zustimmung
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

3.2 Sonstige
3.2.1 Kunstaktion „Straßen Namen Zeichen“ vom 26.04.-07.06.2018 verschiedene Standorte
Beschlussempfehlung des UA:
Zustimmung
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

4 Unterrichtungen (zur Kenntnis genommen)

D Verkehr und Umwelt

0 Bericht
0.1 Vorstellung zur Errichtung neuer Werbeanlagen oder wesentlicher Umgestaltung 

bestehender Werbeanlagen in U-Bahnhöfen, Konzept für den U-Bahnhof „Lehel“
Die Vorstellung des Konzepts wird zur Kenntnis genommen.

1 Anträge und Bürgeranliegen
1.1 Schreiben Wöhr+Bauer; Verkehrsplanung im Zusammenhang mit der Baumaßnahme 

Hildegardstr.
Beschlussempfehlung des UA:
Vertagung in gemeinsamen Unterausschuss Verkehr/Umwelt und Planen,Bauen,Wohnen in 
der 2. Hälfte des Mai 2018. In der nächsten Vorstandssitzung soll ein Termin dafür festgelegt 
werden.
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

1.2 Antrag; Parkplätze vor dem Gebäude der Regierung von Oberbayern in der 
Maximilianstr.

Beschlussempfehlung des UA:
Zustimmung
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

1.3 Bürgeranliegen; Rikschas in der Münchner Innenstadt
Herr Hoffmann erläutert den Sachverhalt. Rechtlich gesehen könnten die Rikschas zwar die 
Fußgängerzone nicht befahren, jedoch die Rikschas in der Fußgängerzone schieben. Es soll 
eine für alle Seiten gute Lösung gefunden werden.

Ein Vertreter von City-Partner sieht Rikscha-Standorte am Marienplatz kritisch. Er befürchtet, 
dass sich die Anzahl an Rikschas am Marienplatz nicht kontrollieren lässt und bittet dies bei 
der Diskussion zu berücksichtigen.

Herr Pinck erklärt, dass KVR, Polizei und Rikschafahrer bereits in die nächste 
Unterausschusssitzung eingeladen wurden. Er lädt den Vertreter von City-Partner ebenfalls in 
die Unterausschusssitzung Verkehr&Umwelt am 24.04.2018 ein. Dort könne er seine Position 
dann einbringen.



Seite 8

Beschlussempfehlung des UA:
Gespräch zur Suche eines Standortes mit KVR, Polizei, Rikschafahrern und City-Partner in 
der nächsten Unterausschusssitzung.
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

1.4 Bürgeranliegen, Fußgängerüberwege in der Fußgängerzone Sendlinger Straße
Beschlussempfehlung von Frau Stadler-Bachmaier:
Vertagung und Behandlung nach der Einwohnerversammlung zur Umgestaltung Sendlinger 
Straße.
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

2 Entscheidungen
3 Anhörungen
3.1 Einrichtung eines personenbezogenen Behindertenparkplatzes, Herzog-Wilhelm-Str. 

19
Beschlussempfehlung des UA:
Zustimmung
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

3.2 Baumfällung; Emil-Riedel-Str. 8 (nach Unterausschuss)
Beschlussempfehlung des UA:
Nachfrage, ob die Fällung bereits geschehen ist, da im Antrag der 28.03. genannt sei.
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

3.3 Dialog-Displays, Abfrage von Standorten, Antwortschreiben des KVR auf das 
Schreiben des BA vom 15.03.2018 (nach Unterausschuss)

Herr Hoffmann erläutert kurz den Sachstand.
Beschlussempfehlung des UA:
Vertagung in den nächsten Unterausschuss. Übermittlung neuer Standortvorschläge per 
Eilentscheidung.
Diesem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 

4 Unterrichtungen (zur Kenntnis genommen)

E Kultur, Soziales, Familie, Bildung und Budget

0 Bericht
1 Anträge und Bürgeranliegen
1.1 Anfrage der Israelitischen Kultusgemeinde; Gedenkveranstaltungen zum 80. Jahrestag

des 9. November 1938
Beschlussempfehlung von Herrn Stadler:
Vertagung in den nächsten Unterausschuss. Bis dahin bitte an alle Fraktionen sich zu 
überlegen, ob und in welcher Form der BA sich beteiligen soll.
Beschlussempfehlung des UA:

2 Entscheidungen
3 Anhörungen
4 Unterrichtungen (siehe Anlage)

F Bericht der BA-Beauftragten

Herr Püschel berichtet dass am 28.04.2ß018 eine PEGIDA-Demo angemeldet ist und ruft 
dazu auf an der Gegendemonstration teilzunehmen.
Herr Püschel weist auf den Tag des offenen Denkmals hin und bittet alle Vorschläge 
einzubringen.
Herr Louis berichtet, dass am 11.04.2018 die Fußballstunde in die Saison 2018 startet und lädt
alle Kinder herzlich zur Teilnahme ein. Termin: Mittwochs, 17.00Uhr in der Sportanlage 
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Himmelreichstr. 

G Verschiedenes / Termine   

Unterausschuss Planen, Bauen, Wohnen
Nächste Sitzung: Montag, den 23.04.2018 um 19.30 Uhr

Unterausschuss Verkehr und Umwelt
Nächste Sitzung: Dienstag, den 24.04.2018 um 19.00 Uhr

Unterausschuss Kultur, Soziales, Familie, Bildung und Budget
Nächste Sitzung: Dienstag, den 24.04.2018 um 19.30 Uhr
Sitzungsort: Rathaus, Marienplatz 8, Raum 209; Zugang via Eingang „Fischbrunnen“

Unterausschuss Gastronomie und Öffentlicher Raum
Nächste Sitzung: Donnerstag, den 03.05.2018 um 19.00 Uhr

Wenn nicht anders angegeben, tagen die Unterausschüsse in der BA-Geschäftsstelle, Tal 13, 
80331 München.

Bürgersprechstunde des BA 1
Jeden Samstag (außer in den Schulferien) von 14.00 Uhr bis 15.30 Uhr, Tel.: 0170-4834725 
in der BA-Geschäftsstelle Mitte, Tal 13, 80331 München.

Die nächste Sitzung des Bezirksausschusses 1 findet am Dienstag, den 08.05.2018 um 
19.00 Uhr in der „Erkerbar“ der Gaststätte „Hofbräuhaus“, Platzl 9, 80331 München 
statt.

Hinweis: Ein behindertengerechter Zugang zum Sitzungssaal ist über einen Lift möglich, 
bedarf jedoch einer vorherigen Anmeldung im Hofbräuhaus. In diesem Fall setzen Sie sich 
bitte telefonisch mit der BA-Geschäftsstelle Mitte, Tel. 29165154, in Verbindung.

Mit freundlichen Grüßen

Für das Protokoll

gez.

Wolfgang Püschel Tim Roll
1. Stellvertretender Vorsitzender des BA 1 Altstadt-Lehel BA-Geschäftsstelle Mitte
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Unterrichtungen jeweils zur Kenntnis genommen

A 6 Unterrichtungen – Allgemeines

B 4 Unterrichtungen – Planen, Bauen, Wohnen

4.1 Baulisten

C 4 Unterrichtungen – Gastronomie und Öffentlicher Raum

4.1 Veranstaltungsgenehmigungen

4.2 Gaststättenfortführungen

4.3 Abdruck eines Bürgerschreibens; Prüfung des Brandschutzes bei der Verlegung des 
Christkindlmarktes in die Sendlinger Straße

4.4 Eilentscheidung, Zustimmung Veranstaltung griechisch-orthodoxe Karfreitagsprozession und 
Osterfest am 06.-07.04.2018, Salvatorplatz 

4.5 Antwort der AWM zu BA-Antrag Nr. 14-20/B04071 Isartor, Standorte für Wertstoffcontainer

4.6 Protokoll 4. Treffen Strategiegruppe Nächtliches Feiern

D 4 Unterrichtungen – Verkehr und Umwelt

4.1 Arbeiten im Straßenraum, Vollsperrung Altstadtringtunnel

4.2 Schreiben des Behindertenbeirates der LH München, DB Bahnsteighöhenkonzept

4.3 Arbeiten im Straßenraum, Maximilianstr., Max-Josephstr., Ottostr., Prannerstr.

4.4 Arbeiten im Straßenraum, Marienplatz

4.5 Arbeiten im Straßenraum, Umbau Dienerstr.

4.6 Abgabeschreiben des KVR, Verkehrsregelungen Briennerstr.

4.7 Schreiben Planungsreferat, Auflassung Parkplätze Maximilianstr. 6-8

4.8 Abdruck, Schreiben des BA 3 zu Verkehrsregelung Briennerstr.

4.9 Verkehrsrechtliche Anordnung; Entwurf Hauptverkehrsphase 2b, Sendlinger-Tor-Platz

4.10 Arbeiten im Straßenraum, Verlegung Fernkälte, Odeonsplatz 1

4.11 Arbeiten im Straßenraum, Verlegung Fernkälte, Landschaftsstr.

E 4 Unterrichtungen – Kultur, Soziales, Familie, Bildung und Budget

4.1 Budget: Nachweise und Berichte


